

Conocidos son los casos en que funcionarias de la Salud se han quitado la vida tras haber denunciado acoso laboral y malos tratos cometidos al interior de los recintos médicos. Es una triste realidad que además afecta a una familia completa y deja un grave impacto en los compañeros y compañeras de trabajo, y en la sociedad en su totalidad.

Lamentablemente, las investigaciones de la Dirección del Trabajo y las Fiscalías llegan tarde a un problema que se debería haber tratado con responsabilidad, prevención y, sobre todo, justicia, dentro de un marco deontológico propio de las disciplinas del área de la Salud.

Anuncio Patrocinado

En este contexto, la **Asociación de Funcionarios del Hospital de Quilpué** denuncia las investigaciones sumarias deficientes realizadas en temas de maltrato y acoso laboral por parte del Departamento Jurídico **Servicio de Salud Viña del Mar Quillota**, “puesto que, a pesar de las múltiples denuncias realizadas por trabajadores y trabajadoras del **Hospital de Quilpué** en contra de la jefatura, las respuestas siempre son del mismo tenor, desestimando las denuncias y favoreciendo a las y los maltratadores, argumentando, por ejemplo, problemas y desacuerdos entre trabajadores”, señalan los dirigentes.

Asimismo, agregan que “son estas acciones y la **falta completa de empatía y de apego a la realidad** de las autoridades las que hacen que las personas sigan trabajando con estas nefastas jefaturas y vean gravemente afectadas **sus calificaciones, su vida laboral y personal, y su salud mental**, puesto que no ven ningún tipo de intervención positiva para reparar el maltrato recibido, sino, todo lo contrario, son ignorados, y los maltratadores, premiados, inclusive con cargos nuevos de jefaturas y con mejores condiciones laborales.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

PROMOCIÓN DEL SOMETIMIENTO

Con todo lo anterior, señalan, “simplemente se demuestra que dentro del sector Salud las jefaturas actúan como una verdadera mafia, y lo más lamentable de todo es que son apoyadas por las autoridades de turno, al no realizar sumarios administrativos objetivos y utilizar estos mismos como una **herramienta para promover el sometimiento en base al maltrato**”.

Por lo mismo, aseveran que “es por eso que, lamentablemente, a lo largo del país existen casos de funcionarios de Salud que han cometido intentos de suicidio o, desgraciadamente, han llegado a quitarse la vida, producto de estos constantes acosos y malos tratos”.

Los dirigentes enfatizan que “aún así, y con estos lamentables desenlaces, las autoridades de los distintos servicios de Salud y hospitales públicos y privados no se hacen cargo. Es por eso que, como gremio, exigimos soluciones concretas que vayan directamente en beneficio de reparar el daño causado a las víctimas, y que se apliquen las medidas disciplinarias que correspondan a quienes ejercen y han ejercido maltrato y acoso laboral”, puntualizó la directiva de Fenats Hospital de Quilpué.

y tú, ¿qué opinas?